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~平成 28 年度の活動記録～ 

目 

標 

児童についての理解を深めよう！！ 

部 

員 

数 

男 

4 年 0 名 

女 

4 年 5 名 
部

長 

(フリガナ) ナガシマ  フウカ 

3 年 0 名 3 年 1 名 
永島  風香 

2 年 0 名 2 年 4 名 

1 年 0 名 1 年 0 名 顧

問 

(フリガナ) ヨコヤマ  ジュンイチ 

合計 0 名 合計 10 名 横山  順一 

部費 

(年間) 
適宜 円 

その他の 

費用 0 円 練 習 日 時 場   所 

活
動
や
練
習
の
内
容 

毎週月曜日→ミーティング 

   活動の準備や児童に関する学習 

月に１～２回→ボランティア 

    

月 17 : 45 ～ 19 : 00 D11 

火  :  ～  :   

水  :  ～  :   

木  :  ～  :   

金  :  ～  :   

土  :  ～  :   

日  :  ～  :   

月 平成 28 年度の活動 成績・実績 備考（会場など） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎月 1～2 回、土日にボランティ

ア行っています。 

 児童養護施設 

URL：  

 



 

 

○平成 28年度の活動を振り返って （部長：永島風香） 

 昨年は新入生が４人入部してくれたこともあり、活気良く活動を行うことができました。児童養

護施設にも 2 年間継続してボランティアを行わせていただいており、実際の子どもとのふれあいが

を充実させられました。最初は子どもたちに名前をなかなか覚えてもらえませんが、呼んでくれた

時の嬉しさは大きいです！ 

また、事例などを通して自主学習も行いました。自分が興味のあることを調べ、部員の前で発表

したり、部員との意見交換を行ったりします。29 年度は顧問の横山先生とも勉強会を行い、児童に

関する理解をより深めていきたいと考えています。 

 

 

 

○新入生へメッセージ 

 2014 年の 9 月に活動を始めて今年から同好会となりました。まだまだ、手探りの状態ですが、子

どもたちとの関わりを積極的に持つようにしています。児童に関する理解を深めたい人、大学生活

の中で子どもとの関わりを持ちたい人はぜひ、一緒に活動しましょう！！ちょっと（だいぶ？）抜

けている先輩たちがお待ちしています！！ 

 

 

 

 

 

○顧問から一言 （横山順一） 

 平成 28 年度より、二村先生から顧問を引き継がせていただきました。部長の永島風香さんを中心

に 10 名の部員から構成されています。部員の皆さんは、月に 2 回程度の児童養護施設でのボランテ

ィアとそれに関わる勉強会を積極的に行っています。今後、私自身も部員の皆さんと共に学ぶこと

ができればと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

皆で机を囲んで勉強会中 

「うぃず」ってどんな意味？ 

私たちは、 

子どもといっしょに 

友達といっしょに 

仲間といっしょに 

寄り添う存在を目指しています！ 

 


